

Charolles**Les internes du lycée Wittmer au Colisée pour un match de l'Élan Chalon**

Les internes du lycée Julien Wittmer dans les gradins du Colisée pour soutenir l'Élan Chalon. Photo Stéphanie Dera

Mercredi 4 octobre, au Colisée, à l'occasion du match de l'Élan Chalon qui recevait Le Portel, pour la cinquième journée d'Élite, une cinquantaine d'élèves internes du lycée Julien Wittmer étaient dans les gradins. Cette victoire des Chalonnais qui l'ont emporté face aux Portelois (94-65) a été très applaudie par les lycéens, accompagnés par Stéphanie Dera, conseillère principale d'éducation, et Léa, Harmonie et Laëtizia assistantes d'éducation. Tous ont été

ravis de l'ambiance, d'avoir vu évoluer des joueurs de ce niveau et d'avoir donné de la voix pour une équipe. « J'ai adoré cette sortie. Ils ont tellement bien joué et quelle ambiance au Colisée ! » témoigne Nathan. Luka, qui a pratiqué le basket, assistait pour la première fois à un match de cette importance et au Colisée « il y avait vraiment beaucoup de spectateurs et l'ambiance était vraiment incroyable. »

● **Laurence Rivat (CLP)**